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3. Nous recommandons que le ministre désormais chargé des questions de l’enfance accorde la 
plus haute priorité aux problèmes des enfants autochtones. Nous recommandons donc que le 
ministère dégage des crédits substantiels à cet effet, et qu’il entreprenne des consultations avec 
les organisations autochtones appropriées afin d’évaluer les besoins des enfants autochtones 
au Canada et d’établir un plan d’action pour combler ces besoins.


